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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НАЧАЛА СБОР ПОДПИСЕЙ ПРОТИВ ПОВЫШЕНИЯ 
ПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА В РФ

Во всех регионах стра-
ны эсеры призвали жителей 
и депутатов выступить про-
тив повышения пенсионно-
го возраста и предложили 
альтернативные способы 
пополнения бюджета Пен-
сионного фонда России.

Прикамские справедливо-
россы выступили против повы-
шения пенсионного возраста. 
В ходе пресс-конференции 27 
июня Председатель Совета ре-
готделения Вероника Куликова 
назвала правительственный за-
конопроект антисоциальным и 
антинародным.

– Региональная статистика 
и сейчас фиксирует спад занято-
го населения: в 2016-ом в Перм-
ском крае работало порядка 1 

млн 236 тысяч человек, в 2017ом 
– 1 млн 202 тысячи. Средний воз-
раст занятых в регионе – 40 лет, 
безработных – 36 лет. Мы хоро-
шо понимаем, что сегодня чело-
век, которому уже за 50, работу 
найти не может. Очевидно, что 
человек в возрасте 62, 63, 64 лет 
не нужен на рынке, – рассказала 
Куликова.

Лидер СР в Пермском крае 
представила журналистам про-
ект альтернативного закона «О 
пенсионной страховой системе 
в РФ». Его разработали эксперты 
и депутаты фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Государствен-
ной Думе. В документе отражены 
реальные меры и конкретные 
предложения по улучшения по-
ложения пенсионной системы.

НЕТ — ПОВЫШЕНИЮ ПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА!

Законопроект СР содержит 
конкретные формулы, по кото-
рым рассчитываются размеры 
страховых пенсий для разных 
категорий граждан. В этих рас-
четах в первую очередь учиты-
ваются два основных параме-
тра: трудовой стаж и зарплата в 
период трудовой деятельности. 
Они должны прийти на смену 
пенсионным экспериментам с 
балльной системой и коэффи-
циентами, действующие в по-
следние годы, предполагается 
упразднить, а также изменить по-
рядок индексации пенсий: в за-
висимости от уровня роста цен 
проводить индексацию от одного 
до четырех раз в год.

Также предполагается от-
мена обязательной части нако-



пительной пенсии, которая «за-
мораживается» на протяжении 
последних лет. При этом у росси-
ян останется возможность созда-
вать пенсионные накопления на 
добровольных началах.

Инициатива «СР» также со-
держит норму о моратории на по-
вышение пенсионного возраста 
до 2030 года. Кроме того, пред-
лагается изменить порядок ин-
дексации пенсий: в зависимости 
от уровня роста цен проводить 
индексацию от одного до четы-
рех раз в год. Проект определя-
ет круг лиц, имеющих право на 
досрочную пенсию, в том числе, 
это работники вредных и опас-
ных производств, представители 
ряда профессий, педагоги, медра-
ботники, люди с инвалидностью, 
многодетные родители – всего в 
законодательном перечне около 
30 позиций.

В дополнение к основному 
законопроекту депутаты фракции 
«СР» внесли в Налоговый кодекс 
ряд поправок, направленных на 
увеличение бюджета Пенсион-
ного фонда. В их числе – отмена 
действующей системы регрессив-
ных тарифов страховых пенси-
онных взносов, когда чем выше 
зарплата сотрудника, тем мень-
ше отчисляет работодатель. Такая 
мера принесет в бюджет Пенси-
онного фонда России около 600 
миллиардов рублей в год – вдвое 
больше, чем нынешний дефицит 
ПФР. Также предлагается отме-
нить возврат налога на добав-
ленную стоимость экспортерам 
сырья, что сохранит в бюджете 
порядка 1,4 трлн рублей, и ввести 
нормы направленные на борьбу с 
«теневой занятостью», из-за кото-
рой внебюджетные фонды недо-
получают около трех триллионов 
рублей ежегодно.

Главный врач ГБУЗ ПК «Стан-

ция скорой медицинской по-
мощи г.Чусовой», Председатель 
Совета Местного отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Чусовском районе, депутат Зем-
ского Собрания Ирина Злобина 
поделилась наблюдениями, что 
пожилые люди практически пе-
рестали обращаться за медицин-
ской помощью в поликлинику.

– Это происходит не по-
тому, что медицинская помощь 
недоступна. Напротив, благода-
ря региональным программам 
попасть на прием к участково-
му врачу и врачам узкой специ-
ализации стало гораздо проще. 
Пенсионеры попросту не хотят 
идти в аптеку и тратить деньги на 
лекарства, а этого они позволить 
себе не могут. – Объяснила Зло-
бина. 

Сегодня на-
чинается сбор под-
писей в поддержку 
наших предложе-
ний по реформи-
рованию пенсион-
ной системы. Если 
вы против повы-
шения пенсионно-
го возраста, против 
обнищания росси-
ян – приходите в 
Центр защиты прав 
граждан, регио-
нальное и местные 
отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Перми 
и Пермском крае 
и поставьте свою 
подпись! 

Из-за нехватки 
рабочих мест зачастую 
целые семьи живут на 
пенсии пожилых роди-
телей, бабушек или де-
душек. Кроме того, вы-
ходя на пенсию в 55 лет, 
многие женщины по-
могают с воспитанием 
внуков. Особенно это 
важно в больших горо-
дах, где есть проблемы 
с местами в детских са-
дах.

Представители крае-
вой партячейки СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ призвали 
депутатов Государственной 
Думы отклонить предложения 
Правительства и поддержать 
альтернативный законопро-
ект Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Партийцы дали 
старт сбору подписей. 

Аналогичная акция 
пройдет во всех регионах 
страны.



ЗАЯВЛЕНИЕ ПРЕЗИДИУМА ЦЕНТРАЛЬНОГО СОВЕТА ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
О ТРЕБОВАНИИ К ПРАВИТЕЛЬСТВУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ РАССМОТРЕТЬ 

АЛЬТЕРНАТИВНЫЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ ПАРТИИ ПО РЕШЕНИЮ ПРОБЛЕМ ПЕНСИОННОГО ФОНДА

Мы призываем всех депу-
татов Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Российской 
Федерации не голосовать за этот 
законопроект по следующим при-
чинам:

1. Правительственный законо-
проект противоречит Конституции 
Российской Федерации, которая 
прямо запрещает принимать зако-
ны, ухудшающие либо отменяющие 
права граждан.

2. Уже сегодня многие работ-
ники предпенсионного возраста не 
могут получить работу, а повыше-
ние пенсионного возраста только 
усугубит эту проблему – количество 
безработных увеличится, доходы 
населения уменьшатся, экономи-
ка страны получит очередной удар 
в виде снижения покупательского 
спроса.

3. При нынешнем состоянии 
системы здравоохранения в стране, 
многие граждане уже не доживают 

до пенсии. При повышении пенси-
онного возраста число таких людей 
увеличится.

4. Деньги на пенсии в стране 
есть, и их можно взять, не ущемляя 
права и гарантии граждан страны. 
В нынешнем году сверхплановые 
доходы бюджета уже составляют 
свыше 1,8 триллиона рублей, а к 
концу 2018 года составят около 2,8 
триллиона рублей. Кроме того, Пра-
вительство до сих пор не использо-
вало другие имеющиеся резервы, 
предложенные Партией СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ: увеличение кон-
куренции в госзакупках (это может 
дать бюджетную экономию в 3-5 
триллионов рублей в год); повы-
шенная ставка налогообложения 
(18%) для тех, кто получает доходы 
свыше 24 миллионов рублей в год 
(плюс 200 миллиардов рублей в 
год), отмена налоговых льгот по воз-
врату НДС для экспортеров сырья 
(до 1,8 триллионов рублей в год).

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предлагает альтернатив-
ное решение – проект закона «О 
страховой пенсионной системе в 
Российской Федерации», в котором 
размер пенсии будет зависеть толь-
ко от трудового стажа работника 
и размера заработной платы (без 
ограничений), будут сохранены все 
нестраховые и льготные периоды 
трудовой деятельности (служба в 
армии, учеба в институте, отпуск по 
уходу за ребенком, вредные усло-
вия труда, работа в условиях Край-
него Севера и т.д.), введен запрет на 
повышение пенсионного возраста 
на период до 2030 года.

Партия СР обращается к Пра-
вительству Российской Федерации 
и депутатам Государственной Думы 
Федерального Собрания Россий-
ской Федерации с требованием 
безотлагательно рассмотреть и 
принять альтернативные решения, 
предлагаемые партией.

РЕГОТДЕЛЕНИЕ «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» НЕДОВОЛЬНО ГОЛОСОВАНИЕМ 
ФРАКЦИИ В ЗАКСОБРАНИИ ПО ПОВЫШЕНИЮ ПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА

Вероника Куликова пред-
ложила сдать мандаты депута-
там, не согласным с позицией 
Партии по ключевым социаль-
ным вопросам.

Региональное отделение 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
осталось недовольно голосованием 
партийной фракции в краевом пар-
ламенте по инициативе, касающей-
ся повышения пенсионного возрас-
та. 

— Партия выступает против 
повышения пенсионного возрас-
та, а часть членов фракции проект 
поддержала, другая часть от голосо-
вания воздержалась. Мы сожалеем, 

что наши представители не прислу-
шались к позиции партии. Думаю, 
если депутаты, избранные по спи-
скам партии с ней не согласны, то 
они должны сложить свои мандаты, 
– заявила председатель совета ре-
готделения Вероника Куликова на 
пресс-конференции.

Ранее заксобрание Пермского 
края поддержало повышение пен-
сионного возраста. Эту инициативу 
поддержал 41 депутат, «против» вы-
сказались восемь народных избран-
ников, еще трое парламентариев от 
голосования воздержались. Против 
высказывались депутаты от ЛДПР 
и КПРФ. Двое парламентариев от 

«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» Арка-
дий Непряхин и Илья Шулькин под-
писали сопроводительное письмо о 
внесении инициативы о поддержке 
повышения пенсионного возраста 
в повестку пленарного заседания. 
Депутат Андрей Колесников заяв-
лял, что относится к проекту скепти-
чески. «Я хотел бы видеть цельную 
реформу пенсионной системы, а это 
только бантик. Всё это выглядит ско-
ропалительно и неубедительно», – 
утверждал он в интервью интернет-
журналу «Звезда». Руководитель 
фракции Дарья Эйсфельд ситуацию 
не комментировала.

Источник: Коммерсант-Пермь

Внесённый Правительством Российской Федерации в Государственную Думу Федерального 
Собрания Российской Федерации проект закона, предусматривающий повышение пенсионного 
возраста, является губительным для страны и противоречит целям, поставленным Президентом 

Российской Федерации в Указе № 204 от 7 мая 2018 года.



Девиз ордена – «Поль-
за, честь и слава». Награду 
вручают за особо выдаю-
щиеся заслуги, связанные 
с укреплением российской 
государственности, со-
циально-экономическим 
развитием страны, науч-
но-исследовательской де-
ятельностью, развитием 
культуры и искусства, выда-
ющимися спортивными до-
стижениями, укреплением 
мира, дружбы и сотрудни-
чества между народами, за 
значительный вклад в укре-
пление обороноспособно-
сти страны.

Президент РФ Владимир 
Путин наградил Председателя 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, руководителя фракции 
«СР» в Госдуме Сергея Мироно-
ва орденом «За заслуги перед 
Отечеством» IV степени.

Церемония вручения госу-
дарственных наград РФ состоя-
лась 27 июня в Екатерининском 
зале Кремля.

Президент лично вручил 
ордена, знаки отличия и знаки 
о присвоении почётных званий 
более чем тридцати россиянам 
за выдающиеся достижения в 
науке, культуре, образовании, 
медицине, сельском хозяйстве, 
производственной деятельно-
сти.

– Каждый из вас добился 
выдающихся результатов в сво-
ей деятельности. Ваши достиже-
ния, победы, рекорды, мужество 
и труд – это значимый вклад в 
развитие России. И конечно, у 
этого вклада есть и огромное 
нравственное значение, – ска-
зал Владимир Путин, обращаясь 
к участникам церемонии.

– Ваша жизнь – это при-
мер напряжённого труда, смело-

го поиска, преданности своему 
делу и, безусловно, личной от-
ветственности за судьбу нашей 
страны, стремления сделать для 
неё как можно больше: добить-
ся прорывов, достичь новых вы-
сот, изменить жизнь к лучшему, 
– отметил глава государства.

– Я расцениваю эту награ-
ду, как позитивную оценку рабо-
ты моих товарищей по Партии 
и фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ по защите интересов 
граждан страны, – поблагодарил 
президента Сергей Миронов.

– Пользуясь возможно-
стью, хочу поздравить вас, ува-
жаемый Владимир Владимиро-
вич, с успешным проведением 
Чемпионата мира по футболу, с 
тем, что впервые за 32 года наша 
сборная вышла в одну восьмую, 
и, конечно же, пожелать победы 
нашей команде 1 июля, – доба-
вил лидер справороссов.

ГЛАВНОЕ
ВЛАДИМИР ПУТИН НАГРАДИЛ СЕРГЕЯ МИРОНОВА ОРДЕНОМ «ЗА ЗАСЛУГИ 

ПЕРЕД ОТЕЧЕСТВОМ» IV СТЕПЕНИ



Законопроект об от-
мене транспортного на-
лога повторно внесён на 
рассмотрение депутатов 
Государственной Думы 
фракцией «Справедливая 
Россия».

Депутаты фракции «Спра-
ведливая Россия» повторно 
внесли в Государственную Думу 
законопроект об отмене транс-
портного налога.

– Это наш ответ на ползу-
чее увеличение цены на бензин, 
– заявил руководитель фрак-
ции «СР» в нижней палате рос-
сийского парламента Сергей 
Миронов на брифинге 5 июня.

портного налога и заявил, что 
вопрос является крайне чув-
ствительным для огромного 
числа людей нашей страны», – 
говорится в пояснительной за-
писке к законопроекту.

Инициатива СР получи-
ла широкое одобрение обще-
ственности. Порядка 200 тысяч 
человек поставили подписи в 
ее поддержку на сайтах Феде-
рации автовладельцев России и 
Российских общественных ини-
циатив.

Сейчас документ находит-
ся на рассмотрении комитета 
Государственной Думы по бюд-
жету и налогам.

ЭСЕРЫ ВНОВЬ ПОТРЕБОВАЛИ ОТМЕНИТЬ ТРАНСПОРТНЫЙ НАЛОГ

СПРАВЕДЛИВЫЕ ЗАКОНЫ

Авторы документа напо-
минают, что одним из аргумен-
тов введения транспортного 
налога было финансирование 
за счет него дорожной сферы. В 
то же время сегодня существует 
другой источник – от стоимости 
каждого проданного литра то-
плива в дорожный фонд посту-
пает 9 рублей. Кроме того, соби-
раемость транспортного налога 
сегодня не превышает 50%.

«Президент Российской 
Федерации еще в ноябре 2012 
года, встречаясь с лидерами 
партийных фракций Государ-
ственной Думы, подчеркнул, что 
поддерживает отмену транс-

Ряд предложений по 
улучшению бытовых усло-
вий содержания лежачих 
больных Председатель Со-
вета регионального от-
деления Партии, депутат 
Пермской городской Думы 
Вероника Куликова напра-
вила в Правительство При-
камья и краевое министер-
ство здравоохранения.

Региональное отделение 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в 
Пермском крае поддержало пе-
тицию инвалида второй группы 
Елены Крыловой о бедствен-
ном положении тяжелых лежа-
чих больных в стационарах. До-
кумент «Крик души. Петиция о 
горшке!» опубликован на сайте 
Change.org. Женщина попросила 
лидера Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Сергея Миронова 
обратить внимание органов госу-

обеспечение медучреждений 
необходимым оборудованием.

Кроме того, Вероника Ку-
ликова обратилась в Обще-
ственную палату Пермского края 
с просьбой рассмотреть воз-
можность проведения круглого 
стола, посвященного реальному 
положению тяжелых лежачих 
больных в регионе, а также вы-
работке путей улучшения ситуа-
ции. «На наш взгляд, заявленная 
в петиции проблематика тре-
бует широкого общественного 
обсуждения с участием главных 
врачей медицинских учрежде-
ний, представителей Аппарата 
Уполномоченного по правам че-
ловека, общественных организа-
ций», – подчеркнула лидер СР в 
Пермском крае.

Петицию Елены Крыловой 
поддержали уже почти 90 тысяч 
человек.

ПРИКАМСКИЕ ЭСЕРЫ ПОДДЕРЖАЛИ «ПЕТИЦИЮ О ГОРШКЕ»
дарственной власти на бытовые 
аспекты содержания лежачих 
больных, в частности, обеспечить 
их кнопкой экстренного вызова 
медсестры и розеткой у каждой 
кровати, суднами, снабженными 
крышками, а также шторами, соз-
дающими минимальное личное 
пространство.

Председатель Совета ре-
гиональной партячейки в При-
камье, депутат Пермской город-
ской Думы Верника Куликова 
предложила краевому прави-
тельству и министерству здра-
воохранения включить обо-
значенные в петиции меры в 
территориальную программу 
госгарантий бесплатного ока-
зания гражданам медицинской 
помощи, провести финансовую 
экспертизу по оценке затрат на 
их реализацию и изыскать воз-
можность профинансировать 



Председатель Сове-
та регионального отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Пермском крае, 
депутат Пермской город-
ской Думы прокомменти-
ровала исключение трех 
десятков ветхих и аварий-
ных домов из муниципаль-
ной программы развития 
застроенных территорий.

В среду, 20 июня, комитет 
по вопросам градостроитель-
ства, планирования и развития 
территорий по предложению 
администрации Перми исклю-
чил 31 дом из муниципальной 
адресной программы по сносу, 
реконструкции многоквартир-
ных домов в целях развития за-
строенных территорий города 
на 2011-2020 годы. Эти здания 
будут расселены за счет бюдже-
та.

Не удивительно, что ини-
циатива городских властей 
вызвала у депутатов массу во-
просов. Каждый год площадь 
ветхого аварийного жилья уве-
личивается примерно на 30 ты-
сяч квадратных метров. Сегод-
ня необходимо расселить уже 
более 350 тысяч «квадратов». 
При этом за счет бюджета в 
2018 году администрация го-
това расселить порядка 9 тысяч 
метров жилья: это всего 30% от 
ежегодного прироста. Такая ди-
намика не только не позволяет 
идти в ногу со временем, но вы-
нуждает оставить надежду на 
позитивное решение вопроса в 
обозримом будущем.

Практика показала, что 
программа расселения застро-

ного жилья я поднимала во 
время отчета главы города на 
майском пленарном заседании. 
Тогда Дмитрий Самойлов согла-
сился с тем, что работа в этом 
направлении – приоритет для 
городских властей. Поскольку 
признание проблемы – первый, 
но далеко не единственный 
шаг к ее решению, мы с колле-
гами из комитета по вопросам 
градостроительства, планиро-
вания и развития территорий 
решили взять вопрос на осо-
бый контроль. А также попроси-
ли городскую администрацию 
предоставить нам «дорожную 
карту» по ликвидации ветхого и 
аварийного жилья в Перми.

ВЕРОНИКА КУЛИКОВА: «АДМИНИСТРАЦИЯ ПЕРМИ ОТКАЗЫВАЕТСЯ ОТ ПОМОЩИ 
БИЗНЕСА В РАССЕЛЕНИИ ВЕТХОГО И АВАРИЙНОГО ЖИЛЬЯ»

енных территорий – эффектив-
ный альтернативный инстру-
мент для решения проблемы. В 
городе есть успешный опыт ра-
боты с застройщиками, которые 
выкупали участки, расселяли 
расположенные там дома и за-
страивали территорию. Однако 
за последние девять месяцев 
ни один земельный участок не 
был выставлен на торги. Кроме 
того, по словам представителей 
администрации, проведение та-
ких торгов пока не предполага-
ется. Таким образом, городские 
управленцы сознательно отка-
зываются от помощи бизнеса.

Проблему низких темпов 
расселения ветхого и аварий-



СР В КИШЕРТСКОМ РАЙОНЕ ВОЗГЛАВИЛА ВАЛЕНТИНА КУЛИКОВА

КАДРОВЫЕ ПЕРЕСТАНОВКИ

Справороссы в Кишерт-
ском районе избрали нового 
лидера. Им стала заместитель 
директора ООО «Дорожно-
строительное предприятие 
№15» Валентина Куликова. Со-
ответствующее решение при-
нято на общем собрании пар-
тактива, которое состоялось 18 
июня.

В ходе мероприятия так-
же переизбрали состав Совета 
и Контрольно-ревизионной ко-
миссии местного отделения СР.

Кроме того, партийцы об-
судили планы участия в пред-
стоящей избирательной кам-
пании. Напомним, в сентябре в 
Кишерстком районе состоятся 
выборы Совета депутатов Ан-

дреевского, Кордонского, По-
садского, Усть-Кишертского и 

Осинцевского сельских поселе-
ний.

МЕСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ СР В ЧАЙКОВСКОМ ВОЗГЛАВИЛ АЛЕКСЕЙ БУТУЗОВ

Председателем местного 
отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в городе Чайковском 
стал Алексей Бутузов. Лидер 
и руководящие органы партя-
чейки в территории – Совет и 
Контрольно-ревизионную ко-
миссию – переизбрали на от-
четно-выборной Конференции 
21 июня.

Алексей Бутузов – пред-
приниматель, с 2016 года – член 
Совета регионального отделе-
ния СР в Пермском крае.

– В ближайшей перспек-
тиве наша задача – активное 
участие Партии на выборах 
депутатов Думы Чайковского 
городского округа, – отметил 
Алексей Бутузов.



Представители Партии 
приняли участие в памятно-
мемориальных мероприяти-
ях 22 июня. В этот день в 1941 
году начала война, которая 
унесла жизни порядка 26,5 
млн человек.

Утром 22 июня состоялась 
торжественная церемония возло-
жения цветов и венков к мемориа-
лу «Скорбящая» на Егошихинском 
кладбище, где покоятся останки 
бойцов и командиров Красной 
армии, умерших от ран в госпита-
лях города в годы Великой Отече-
ственной войны.

Красные гвоздики в память 
о защитниках Родины возложили 
члены Совета регионального отде-
ления СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ: 
профессор Владимир Аликин, за-
меститель руководителя Аппарата 
реготделения Александр Репин и 
Председатель Совета местного от-
деления Партии в Свердловском 
районе г.Перми Ирина Кошелева.

В церемонии также приня-
ли участие губернатор Пермского 
края Максим Решетников, глава 
Перми Дмитрий Самойлов, предсе-
датель Пермской городской Думы 
Юрий Уткин, депутаты, предста-
вители администрации, краевого 
и городского советов ветеранов 
войны, труда, вооруженных сил 
и правоохранительных органов, 
общественных и религиозных 
организаций, участники всерос-
сийского детско-юношеского во-
енно-патриотического движения 
«Юнармия», курсанты Пермского 
военного института войск нацио-
нальной гвардии РФ.

После возложения цветов 
и венков участники мероприятия 
почтили память героев войны ми-

нутой молчания, салютная группа 
дала три залпа.

А вечером представители 
регионального отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Пермском крае и общероссий-
ского общественного движения 
«Социал-демократический союз 
женщин» приняли участие в мемо-
риальной акции «Свеча памяти». 
Около монумента Героям фронта и 
тыла собрались более 800 человек.

В ходе мероприятия воспи-

ПЕРМСКИЕ СПРАВОРОССЫ ПОЧТИЛИ ПАМЯТЬ ПОГИБШИХ В ГОДЫ ВЕЛИКОЙ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

МЫ ПОМНИМ! МЫ ГОРДИМСЯ!

танники пермской студии творче-
ского развития детей «Оперение», 
основанной в 2011 году народным 
артистом РФ Константином Хабен-
ским, исполнили музыкально-по-
этическую композицию, созданной 
по стихам военных и послевоен-
ных авторов.

В финале акции в память о 
павших в самой страшной войне 
в истории пермяки зажгли свечи и 
выложили их по контуру надписи 
«Клянемся помнить».



На открытии меро-
приятия выступила лидер 
местного отделения СР, ру-
ководитель национально-
культурного обществен-
ного Центра татар Сагира 
Бормотова.

В Березовском районе 16 
июня отпраздновали татарский 
национальный праздник Са-
бантуй. По традиции, народные 
гуляния символизируют завер-
шение посевных работ.

Праздник открыл глава 
Березовского района Игорь 
Чайкин. Жителей также по-
здравила Председатель Совета 

местного отделения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, руководи-
тель национально-культурного 
общественного Центра татар 
Сагира Бормотова.

Для гостей праздника под-
готовили богатую программу. 
Делегации татарских деревень 
Березовского района обустрои-
ли мини-дворики, где знакоми-
ли гостей с тонкостями нацио-
нальной культуры.

В это время на сцене вы-
ступали различные творческие 
коллективы, в том числе семей-
ные ансамбли жителей района. 
Долгожданными участниками 

В БЕРЕЗОВСКОМ РАЙОНЕ ОТПРАЗДНОВАЛИ САБАНТУЙ

ЖИЗНЬ МЕСТНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ

стали дипломанты всероссий-
ских конкурсов, любимы зрите-
лей – танцевальный коллектив 
«Гузель-Чулман» (в переводе 
на русский язык – «Красивая 
Кама»)

Любители спорта могли 
попробовать свои силы в тра-
диционной борьбе на поясах 
Көрәш, лазании на столб, под-
нятии гири, армрестлинге и 
беге. Победителям спортивных 
состязаний от имени местного 
отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Сагира Бор-
мотова вручила памятные при-
зы.
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